

# Bajo la mirada de la Virgen

El campus México de la Universidad Panamericana festejó en grande la beatificación de don Álvaro del Portillo.

01/10/2014

Con motivo de la beatificación de Mons. Álvaro del Portillo, primer sucesor de san Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, el sábado 27 de septiembre se celebró en la Universidad Panamericana una misa de acción de gracias.

En el jardín central, bajo la mirada de la Virgen que don Álvaro regalara a la universidad, las más de mil personas reunidas, manifestaron gran gozo y especial recogimiento en cada momento de la solemne celebración.

El coro estuvo a cargo del grupo Kantorei, del Colegio Cedros y los Niños Cantores de Tepotzotlán.

Durante la homilía, el padre Pablo Palomar, destacó algunas de las virtudes del beato, como su humildad y lealtad incondicional a la Iglesia, al Papa y a la Obra.

Al finalizar la misa, se proyectó en varias pantallas distribuidas estratégicamente, un video resumen de la ceremonia de beatificación que horas antes había alegrado la soleada mañana de Madrid, España.

Los asistentes también disfrutaron de una elocuente exposición

fotográfica sobre la vida y obra del  
ahora beato Álvaro del Portillo.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-mx/article/bajo-la-  
mirada-de-la-virgen/](https://opusdei.org/es-mx/article/bajo-la-mirada-de-la-virgen/) (16/01/2026)